

# FORKOPIMDA

## Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Laksanakan Giat DDS dan Cooling System Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.FORKOPIKMDA.COM](http://SUKABUMI.FORKOPIKMDA.COM)

Sep 25, 2024 - 08:33



*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Laksanakan Giat DDS dan Cooling System Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024*

Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas jelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cibodas Polsek Palabuhanratu, Bripda Erwin Zaedani,

melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System dengan menyambangi warga di Kampung Cibodas, Desa Cibodas, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat, terutama terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang tahapan kampanye Pemilu 2024. Masyarakat diimbau untuk berperan aktif dalam menciptakan suasana aman, damai, dan sejuk, serta menolak segala bentuk provokasi, berita hoax, dan ujaran kebencian berbau SARA yang berpotensi memecah belah persatuan.

Selain itu, Bripda Erwin juga menyampaikan pentingnya penerapan Cooling System untuk mencegah terjadinya konflik sosial di tengah masyarakat. Ia menjelaskan bahwa menjaga persatuan dan kesatuan bangsa menjadi kunci untuk mewujudkan Pemilu yang aman dan damai.

Tidak hanya fokus pada isu Pemilu, Bhabinkamtibmas juga mengedukasi masyarakat tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), mengingatkan agar tidak mudah tergiur oleh iming-iming pekerjaan di luar negeri yang tidak jelas. Ia juga mengajak para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja seperti seks bebas, narkoba, tawuran, dan penggunaan knalpot bising.

Bripda Erwin juga mengimbau warga agar waspada terhadap curah hujan yang tinggi, yang bisa memicu bencana alam. Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) dengan cara mengunci stang kendaraan ketika parkir.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk aktif dalam kegiatan Pos Kamling sebagai langkah pencegahan terhadap tindak kejahatan, khususnya di wilayah Desa Sundawenang, dan agar segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika terjadi hal-hal yang mencurigakan.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan kondusif, serta mendapat apresiasi dari masyarakat setempat. Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., menyampaikan bahwa kegiatan DDS dan Cooling System ini akan terus dilaksanakan guna menjaga kondusivitas wilayah Palabuhanratu, khususnya menjelang pelaksanaan Pemilu 2024.